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ECOLOGÍA 

EN AUMENTO CONTAMINACIÓN 
Ciencias Políticas 

México por una Economía 
Social de Mercado: JDA 

Luego del viaie del Presidente Zedillo a Davos. Suiza cuya fina
lidad era la de recuperar la imagen internacional perdido por la 
devaluación y diversificar las actividades comerciales de nues
tra Nación, en México, se debería pensar en implementar un 
modelo económico que atienda a todas las necesidades de la 
sociedad. 

Indicó lo anterior Juan de Dios Andrade, Director do la 
Escuela de Ciencias Políticas de la UPAEP quien afirma que 
por las condiciones económicas actuales nuestro país necesita 
un cambio de modelo, siempre y cuando este se concentre no 
en los intereses del estado o de cualquier otro grupo de poder, 
sino en todo el pueblo. 

"Estamos hablando de una economía social de merca
do, que signifique realmente una opción nueva para evitar el 
mamqueismo político y comercial entre los que desea volver al 
nacionalismo revolucionario y los neoliberales" apuntó el fun
cionario de la Upaep. 

El director de Ciencias Políticas de esta casa de estu
dios manifestó que "resulta absurdo que en México existan vo
ces que quieran regresar al pasado", Significando más que un 
avance, un retroceso. 

Agrego que otra opción a evitar es la de crear una eco
nomía de libre mercado con un sistema politico cerrado, lo
mando en cuenta que hay intentos para que Mexico desembo
que en eso; la cual arrojaría situaciones como las originadas 
por Pinochet en Chile, tiempo atrás en Alemania con Hitler y 
actualmente lo visto en Corea. 

"La forma de contrarrestar este intento será buscar la 
participación de la sociedad y que esta se comprometa con las 
decisiones y acciones de gobierno", expresó. 

Finaliza Juan de Dios Andrade comentando que el sis
tema soviético, donde el grupo autodenominado Estado se be
neficiaba con la economía; y en las zonas globalizadoras que 
consideran al hombre como productor y consumidor han de
mostrado su ineficacia, y es hora de emplear un programa eco
nómico donde sea el bien del hombre y de la sociedad los que 
estén por encima de los fines de otros grupos de poder, conclu
yó. 

Y a v i e n e e l 1 4 d e f e b r e r o , ¿ e s t á s p r e 
p a r a d o ? , ¡ n o s e te o l v i d e ! 

Conocimiento General 

Actualmente la Ciudad 
de Puebla ha tenido una evo
lución industrial comercial y de 
servicios muy rápida en pocos 
años y aunque las autoridades 
competentes han vigilado el 
crecimiento de la urbe, ésta 
como la mayoría de los núcleos 
poblacionales en desarrollo 
presenta problemas de conta
minación que no han sido to-
talmente controlados, maniles-
lo el . Doctor Pedro Ruben 
Rodriguez Torres. Director de 
la Escuela de Ecologia de la 
Upaep. 

Entrevistado en su oli 
una, manifestó que tal es el 
caso de l a contaminación del 
aire que; aunque no es agudo 
en otros estados o el Dislnto 
Federal es necesario conocer 
las condiciones reales y man-
Inner una vigilancia continua, 
a este respecto para evitar pro
blemas que atenten contra la 
salud sotare todo las respirato-
nas en los infantes y personas 
de edad avanzada 

Dijo que para tener un 
mayor control de las zonas 

Promover la Educación y el 
Arraigo en el Campo para Reactivarlo 

En rueda de prensa dieron a conecer el inicio del CONDDE. in
formación en página 4. 

Para que el campo 
realmente se reactive se 
requiere de la aplicación de 
planes a largo plazo basa
dos en la promoción de la 
educación y el arraigo del 
campesino en todos los 
niveles, señaló Ramiro de 
la Cruz Días, director de la 
UPAEP. Campus Hua-
mantla 

Ante los problemas 
actuales que vive el cam
po mexicano, "no hay nada 
nuevo con respecto al co
nocimiento de la mar-
ginación que viven gran 
número de campesinos 
poblanos y del país , toda 
vez que no han sido suli-
cientes los recursos desti

nados por el gobierno para 
su reactivación. 

Es necesario dijo, 
terminar con esta situación 
ya que parecería ser que 
el campo esta condenado 
al subdesarrollo permanen
te, debido a la falta de 
apoyos económicos, tecno
lógicos y asesoramientos 

Es urgente dar res
puestas concretas, de lar
go alcance y efectivas que 
minimicen inicialmente la 
problemática por la que 
atraviesa el sector rural del 
país para dar paso al de
sarrollo y crecimiento del 
mismo. 

Otlro factor importan

te es lograr una participa
ción solidaria por parte de 
los demás sectores ante la 
crisis para sacar adelante 
al campo, ofrecer meiores 
condiciones de vida de sus 
habitantes. 

Dijo que los medios 
de comunicación socia l 
pueden jugar un papel im
portante mediante la difu
sión nacional de campañas 
destinadas para ¡a creación 
de pequeñas micro-empre
sas agropecuarias, empre
sas que serian manejadas 
en común entre familias ur
banas y de las comunida
des rurales, promoviendo 
los producios del campo. 

donde se registran altos indi-
ees de contaminación del aire 
es necesario diagnosticar ac
tual y en el tiempo real las con
diciones de la calidad del aire, 
asi como la predicción de con
diciones a corto plazo de 24 a 
36 horas para lomar las medi
das o acciones respectivas 
hacia la población beneficiada. 

Asimismo di|o que es 
necesario contar con profesio
nales capacitados para la ope
ración de s is lemas de 
monitoreo continuo de gases 
atmosléricos, así como para el 
análisis e interpretación de re
sultados obtenidos, con el fin 
de poder diagnosticar las dife
rentes situaciones y dictaminar 
medidas preventivas y no 
correctivas toda vez que mu
chas veces se realizan accio
nes que son rebasadas por el 
problema de la contaminación, 

De igual forma apuntó 
que es necesario contar con un 
centro de información de la 
calidad del aire y monitoreo at
mosférico de la zona metropo
litana de la Ciudad de Puebla. 

Para concluir señaló 
que para obtener resultados 
satisfactorios y sobre lodo que 
limite el crecimiento de la con
taminación del aire es necesa
rio establecer convenios entre 
las autoridades competentes y 
empresas particulares e insti
tuciones universitarias para 
diagnosticar, detectar y preve
nir los problemas que en este 
momento son "pequeños y que 
están al alcance de ser solu 
clonados'. 

En conferencia de prensa. 
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¡AQUÍ "Los Muertos 
HUAMANTLA! E n s e ñ a n a l o s V i v o s II 

Por Daniel Escondri l las Bohigas. 

¡Ante la crisis económica política, social y de valores que 
padece nuestra patria si podemos hacer algo! 

Esforzarme en ser mejor y compartir lo que reciba con 
los demás. Telma Paredes de la Vega. 

Prepárame hoy, para lograr mañana un cambio en mi 
país José Galindo Bretón. 

Prepararnos hoy para enfrentar los problemas con reso
lución y coraje. Alberto Vázquez Santacruz. 

Cada uno en particular puede poner su granito de arena 
para que el pais esté mejor y salga adelante. Olga Lidia Gozález 
Báez. 

Compartir nuestros conocimientos y experiencia con los 
demás, echarle muchas ganas. Norma Rodríguez Mota. 

Cambiar nuestra actitud, ser más objetivos y empeñarnos 
por mejorar cada día. Ser más productivos y menos conflictivos. 
Claudia Olivares Vázquez. 

Siendo cada día mejor podemos lograr algo para que 
nuestro país esté mejor. Minerva Moreno Goyri. 

Prepararnos para no cometer los mismo errores que 
nuestros actuales gobernantes. Juan Carlos Aquino. 

Tener espíritu positivo y trabajar muy duro...¡No hay mal 
que dure cien años!¡Ni tarugo que los aguante! Rayito Sosa 
Zepeda. 

Ser firmes en nuestras convicciones y estar cerca de 
Dios, la meior alternativa para estar mejor. Alicia López Gálvez. 

¡EL RINCÓN DE 
TEHUACAN! 

Por Nestor P. Tenorio Carrreon 
49 Sem. Preparatoria 

Hola, saludos a todos los compañeros de UPAEP Pue
bla, agradecemos a "El Universitario", este espacio que brin
da al Campus Tehuacán. 

El Campus Tehuacán de la UPAEP funciona desde 
1984, cuenta con 4 carreras profesionales y un bachillerato. 
Está ubicado al sur de la ciudad y poco a poco ha venido 
creciendo en instalaciones y en número de alumnos, actual
mente tiene 346 inscritos y aunque no existe una relación di
recta y constante entre los alumnos de Puebla y Tehuacán, si 
hay una comunión espíritu UPAEP lo que nos hace unirnos a 
nues t ra a lma mater. Queremos sa ludar a todos los 
tehuacaneses que están realizando sus estudios profesiona
les en Puebla. 

El Campus Tehuacán se ha venido ganando su presti
gio paso a paso, cada vez son más las personas que consi
deran a la UPAEP como la mejor opción en la región y es que 
con el esfuerzo conjunto día a día vamos creciendo, destaca 
nuestra escuela en lo académico, en lo social y en lo deporti
vo porque los compañeros han sabido identificarse con la pla
yera de la UPAEP. 

Através de este medio queremos solicitarle a los res
pectivos responsables más apoyo hacia nuestro campus, por 
ejemplo todos estamos orgullosos de nuestro equipo de Bas
quetbol y existe toda una escuela con la infraestructura que 
se refleja en los resultados y sin embargo aquí estamos en 
pañales cuando existen muchos talentos que con la debida 
orientación podrían dar mucho más, no se, quiza tengan mu
chos compromisos que los hacen olvidar voltear hacia sus 
hermanos de Tehuacán, pero creo que con una visita a su 
campus (porque es de ustedes) de vez en cuando, nos daría
mos cuenta de que contamos con ustedes. 

Felicidades a todos, suerte y mucho ánimo para este 
período que inicia, sus amigos de Tehuacán les desean lo 
mejor de la vida y a los de UPAEP Tehuacán adelante que 
tenemos mucho por hacer. 

Tehuacán, Pue, Febrero 2 de 1996 

Esta es una de las ra
zones que recomiendo a mis 
alumnos, respetar a los ca
dáveres y tratarlos con cari
ño a cambio de la experien
cia y práctica que de ellos 
aprendemos. 

La práctica de la di
sección se hará siempre pen
sando en una conducta qui
rúrgica y clínica. 

El alumno debe com
prender la importancia que 
tiene en realizar la disección 
para adquirir conocimientos 
anatómicos que serán aplica
dos a la cirugía y clínica. 

Les digo a los alum
nos que la técnica de la di
sección debe de imitar a la 
técnica quirúrgica. 

El alumno debe de 
presentarse a la sala de di
sección con uniforme: bata, 
gorro, tapaboca, guantes; y 
tener el instrumental necesa
rio y completo para realizar 
la disección en la región que 
se realice, pensando siempre 
en la técnica quirúrgica. 

No utilizar instrumen
tal en condiciones malas, 
sino adecuadas como por 
ejemplo: que el bisturí y tije
ras tengan el filo perfecto. 

El alumno que realice 
la disección en la región co
rrespondiente, debe acom
pañarse de un ayudante. 

El cadáver debe colo
carse en posición correcta 

MISIONES JUVENILES 
DE 

EVANGELIZACION. 

La gente necesita lo 
mejor de tí, 

por lo tanto tu 
preparación es 

importante. 
Asiste con tus 

amigos el sábado 17 
de febrero a las 

11:00 hrs al atr io de 
la iglesia Del Carmen 
(16 de Sept. entre 17 

y 19 Ote.) 
Movimiento Testimo

nio y Esperanza. 

Informes: 485084 con 
Wendy Sosa y 

221023 Alba Juárez. 

El 

U n i v e r s i t a r i o 

p o r I n te rne t 

h t t p : / / 

w w w . p u e . u p a e p . m x / 

p r e n s a . h t m l 

¡ C o n s ú l t a n o s ! 

porque sino la práctica resul
taría negativa. 

El alumno debe, du
rante su disección, tener se
guridad en lo que va a reali
zar, conociendo la región; los 
planos y los elementos a los 
que se va a llegar, teniendo 
presente los puntos de refe
rencia y hacer la palpación 
para localizar partes y ele
mentos anatómicos. 

Hacer la 
disectocromía; poner color a 
los elementos. 

Terminando la disec
ción, el alumno debe saturar 
la preparación, con la técni
ca correspondiente en cirugía 
utilizando los puntos quirúr
gicos que correspondan a 
cada plano y a cada elemen
to anatómico. 

El alumno debe de 
poner toda la atención al rea
lizar la disección y pensando 
siempre en la técnica quirúr
gica. 

El instrumental debe 
ser tratado conforme a las 
reglas de la cirugía. 

El alumno debe imitar 
al cirujano. 

Repito, una vez termi
nada la disección, el cadáver 
debe ser respetado y dejarlo 
con su sábana y en el lugar 
que se le asigne: refrigerador 
o en tina. 

AQUÍ HUAMANTLA UPAEP 

Viento en Popa el 
Campus Huamantla 

Checando los apuntes después de las clases. 

Para el Campus UPAEP Huamantla 1996, repre
senta un año prometedor, lleno de retos, de consolidarse 
en ser una opción primordial en la educación superior de 
la región Tlaxcalteca, toda vez que se esta conformando 
por jóvenes entusiastas decididos a triunfar en todos los 
rubros de la vida profesional. 

Actualmente cuenta con cinco opciones universi
tarias, como son Administración de Empresas, Adminis
tración de Instituciones, Administración Municipal, Admi
nistración Agropecuaria y Contaduría Pública, así como 
un Bachillerato. 

En días pasados los estudiantes de la UPAEP 
Huamantla estuvieron de visita en nuestra casa de estu
dios, donde visitaron el Centro de Tecnología Educativa y 
otras áreas que conforman a la institución. Además se 
tomaron la foto para obtener su credencial correspondiente 
al presente ciclo escolar. 

Por último esperamos que este año esté lleno de 
satisfacciones y logros en lo académico para todos nues
tros compañeros de la UPAEP Campus Huamantla. 

ACTIVIDADES ACADÉMICAS 

SINTONÍZATE 
Por Melina Ariza Sánchez 4to. semestre CICOM. 

¡Hola amigos! ¿Cómo están? En esta semana las actividades son las siguientes: 
Participa en el miércoles espontáneo, a las 12:00 hrs., en la fuente. 
Este viernes 9 de febrero, la División Tecnológica tendrá la visita de la licenciada Rocío 

Santamaría Ambríz Coordinadora de Planes de Estudio y la licenciada Irma Osnaya Cornejo 
Jefa del Departamento de Publicaciones de la Coordinación General de Estudios de Postgrados 
de la UNAM. Este mismo día, el secretario de CANACINTRA Tlaxcala, se reunirá con los 
directores de la división, a las 13:00 hrs. 

Ciencias políticas te invita al Curso de Historia Contemporánea, que impartirá el licen
ciado Juan de Dios Andrade, todos los jueves, a las 17:00 hrs., en el salón A-302. 

Disfruta, analiza, critica, discute y reflexiona en el club cine foro que organiza la escue
la de Ciencias de la Comunicación. Inscríbete en el pool secretarial sur con Melina Rimada. 

Si quieres participar en el coro de Pastoral Universitaria, preséntate en la oficina de 
Asuntos Estudiantiles con la señorita Beatriz Sánchez, los días 6, 7 y 9 de febrero de 12:00 a 
13:00 hrs. ¡Con tu participación haremos que nuestras Misas universitarias expresen la ale
gría cristiana! 

La facultad de Arquitectura invita a la comunidad universitaria a los cursos de decorado 
de Talavera, los días sábados de 10:00 a 13:00 hrs., en el CETEC. Cursos: febrero 10- mayo 
4, junio 8- agosto 31 y septiembre 2 1 - diciembre 14. Cupo limitado. Para mayores informes 
dirígete a la facultad de Arquitectura con la Arq. Angélica Riviello. 

A toda la Comunidad Universitaria se le informa que a partir de esta semana deberán 
mostrar su credencial a la entrada de la universidad. Gracias por tu colaboración. 

Participa en la Santa Misa que se realiza todos los días a las 12:00 hrs. ¡No dejes a un 
lado la Hora Santa, la Confesión y el Santo Rosario! Consulta los horarios en los tableros 
informativos. 

El próximo miércoles 14 de febrero, comparte con el actor y torero Manuel Capetillo 
sus pensamientos sobre "La Juventud, el Amor y la Sexualidad", a las 12:00 hrs., en el Gim
nasio UPAEP. 

La facultad de Psicología te invita a "El Bazar de la Amistad y Jornada de la Salud" 
donde habrá ropa y zapatos nuevos a bajo precio. El bazar se realizará el sábado 17, de 8:00 
a 14:00 hrs.. en el CADEPSI (11 poniente 1503). 

http://
http://www.pue.upaep.mx/
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Ensalada Universitaria 
'Hola Bebé: Qué bueno que ya 
te recuperaste. Que tengas un 
buen día. Te quiere T.G. 
•Licha (2o. Semestre ADMON. de 
Instituciones): Bora te manda 
saludos y te llama para la Selec
ción Mexicana. 
*Si encontraste unos lentes 
azules dentro de un estuche 
gris, el viernes 26 de enero, 
favor de llevarlos a 
mantenimiento.departamento 
de prensa o sala de maestros. 
•Mariana T.G. (2o. Odontología): 
Pásala super este 14 de febrero. 
Tu amigo de 2o. semestre de 
ADMON. 

'Daniel (el norteño): Desde el 
primer día en que te vi, en la 
clase de Universidad y Socie
dad me gustaste mucho. Atte. 
2o. LA.E. 

*A los jóvenes de Derecho que 
encontraron mi carpeta "me he es 
imposible comunicarme con us
tedes" les dejo mi teléfono para 

poder estar en contacto 46-38-76 
Atte. Norma L. Flores 
"Gaby P.: 1000 gracias por este 
año tan increíble: TAP. 
•Saludos a Laura (Diseño) y 
Xóchitl (Derecho) de la bola del 
hueso1, su amiga Melina. 
•Juan Cabrera A. (Medicina): 
Ahora que ya estas libre ¿me 
das una oportunidad? Atte. 
Una de tus fans. P.D. Me encan
ta tu mirada. 

'Pluma: ,Me debes una explica
ción1, no te hagas. Iris 
*EI # 5 de basquet: Eres el me
jor jugador ademas de el mas 
guapo, me encantas. Atte. 2o. 
LAE. 

'Los thundercats Felicidades por 
la transferencia del poder del 3er. 
planeta. Atte La Oaxibanda. 
*Sandy (4o. "B" Sistemas): Me 
encanta tu cabello y tu sonrisa, 
espero que algún día te pueda 
conocer mejor. Atte. E.R. 
(Odontología). 

'A quien corresponda: Por favor 
regresen a la srita. Paty Gómez al 
Pool secretarial de conta y Medi
cina, pues es muy importante 
para los alumnos de Conta. 
'Ericka, Mary, Cinthya, J.J., Ale 
y Rubén: ¡Los extraño un 
buen!. Vicky. P.D. Nos vemos el 
sábado ok?, pero ahora sí. 
'Saludos al extranjero más gua
po: JaimeGrijalva(LAE) Atte.2o. 
LAE. 

'Un gran saludo a todos mis 
excompañeros del grupo B, 
especialmente a L y A. Atte. 
A.B. 

'Nelly, Ana , Angeles y Lulú. 
Añoramos el viernes verdad Atte. 
Lili G. (CICOM). 
•Miguel Ángel (4o. CICOM): Me 
encantaría conocerte, eres el 
mas guapo. Atte. 2o. LAE. 
'Any:,Muchas felicidades, que te 
la pases increíble el jueves, ya 
que estas ruquita. T.Q.M. Lili G. 

Desde la Primera Fila 
Por: Rodrigo P. Simental. 4o. Semestre CICOM. 

¡¿Qué tal amigos 
cináfilos?!En esta ocasión vamos 
a continuar con la exposición de 
lo que es la base para la elabora
ción de algunos efectos especia
les de los cuales se espera sean 
cada vez más creíbles Pero sin 
mayores preámbulos comence
mos. 

Habíamos comentado la 
semana pasada que con ciertas 
clases de lentes se obtienen 
efectos ópticos especiales. El 
lente más conocido en esta área 
es el ojo de pescado, el mismo 
crea distorsión en tonel, y ocasio
na un estiramiento pronunciado 
de los objetos cercanos al ele
mento frontal. También podemos 
encontrar el felefoto (lente de lar
ga longitud focal), el cual compri
me la profundidad aparente de la 
imagen, por lo que los objetos 
tantos distantes como cercanos 
parecen estar próximos entre si. 

Por tal razón cuando se 
hace una toma de frente con di
cho lente de un grupo de perso
nas que caminan por la calle 
separadas unas de otras, simulan 
una densa multitud "hombro-con-
hombro". De igual manera se 
comprimirá la acción en dirección 
al telefoto, por lo que los ob|etos 
que se muevan no parecen avan
zar, o aparentan moverse con de
masiada lentitud. 

Existen aditamentos que 
ayudan al lente en la obtención de 
efectos. El de snórkel, es una 
especie de penscopio en "L" que 
permite realizar filmaciones a 
nivel del piso. Por su tamaño, es 
ideal para trabajar con miniaturas. 
Asimismo, puede producir ángu
los y perspectivas dramálicas, 
imposibles de lograr con los len
tes normales. Incluso el padre de 
el movimiento controlado, John 
Dykstra, llegó a utilizar este tipo 

de lente combinado con cámara. 
Dykstra (supervisor de 

efectos especiales en Star Wars 
"La Guerra de las Galaxias") en 
sus inicios se le presentó la opor
tunidad de trabajar en una institu
ción de Desarrollo Urbano y Re
gional (en USA.) donde simula
ba el tráfico urbano en miniatura; 
aquí es donde se utiliza el disposi
tivo tipo periscopio. Se movia si
mulando el punto de vista de un 
auto El movimiento se programa
ba en computadora, que optaba 
los motores del equipo; el proble
ma es que soóo podía moverse 
despacio, y estaba limitado. Sin 
embargo esto se convirtió en el 
antecédeme inmediato de la foto
grafía del movimiento controlado, 
instrumento clave para una de las 
mejores obras maestras de todos 
los tiempos, "...un filme sobre una 
galaxia muy pero muy lejana... 

¡ Ni Te Imaginas! 
Por: María de Lourdes Barbosa Córdova. 6o. Semestre D.G. 

;' !w¡d!, otra vez nos tienes con más cosas que puedes aprender y que ni te imaginas: 
*Una marmota respira únicamente 10 veces por hora, mientras esta invernando. Una marmota 
activa respira 2100 veces por hora. 

*D"spués de la primera caminata lunar, en 1969, Pan American Airlines comenzó a aceptar 
reservaciones para vuelos comerciales a la luna, sin especificaciones de fechas y horas. Llegaron 
inmediatamente mas de 80,000 solicitudes. 

•Charles Darwin en raras ocasiones utilizo el término "evolución". Fue popularizado por el 
sociólogo ingles Hebert Spencer, quien también popularizó la frase "supervivencia del más apto". 

•Una cosa tan simple como el sobre, no empezó a utilizarse hasta e1l839. Entonces la gente 
usualmentedoblaba sus cartas y las sellaba con lacre, escribiendo la dirección al reverso. 

DIRECTORIO 
HA. Mario Iglesias García Teruel 

Rector. 
Lic. Rafael Bretón Pavón 

Jefe del Departamento de Comunicación e Imagen. 
Juan Méndez Carvajal 

Editor 
Francisco Rivas Zerón 

Director. 
Lucero Tello Velazquez 

Subdirector. 
José Notario 

Fotografía 
Es una coordinación del Departamento de Comunicación e Imagen de la UPAEP 

i Sabías que. . . ! 
Por: Elva García Pérez. 6o. Semestre D.G. 

Articulo 6o: Cada alumno tiene derecho a que los datos contenidos en su expediente, se manejen con 
la debida confidencialidad, salvo que sean solicitados por escrito por el director de su escuela o por 
mandato de la autoridad competente. También podrá solicitar por escrito que se le envíen a quien el 
designe. Lo anterior no se aplica en los informes académicos que la institución remite al padre o tutor. 
Articulo 13: En su actuación, el alumno debe abstenerse de realizar actos contrarios a la moral y el 
respeto que entre sí se deben los miembros de la comunidad universitaria, debiendo conservar el 
decoro y compostura debidos en las actividades que se realizen en las instalaciones universitarias o 
fuera de ellas 

Los siguientes alumnos 
presentarse con su credencial 
en Relaciones Externas. 

GRACIAS 
DISEÑO GRÁFICO 
•Silvia Linares Romero 
'Lucia Pérez Teres 
"Itshel Magaña Priego. 
DERECHO 

'Francisco Javier Flores Orea 
'Liliana Aguilar Figueroa 
'Francisco Javier Osorio Gómez 
'Monica Reyes Márquez. 
CIPOL 

'César Marcelino León Ochoa 
'Lorena Martinez Arroniz 
CICOM 
'Mónica Rivera Saldivar 
•Adriana Abundez Sánchez 
'Bartolo Terrón Aguilar 
FILOSOFÍA 
'Hugo Anaya Avila 
MEDICINA 

ATENCIÓN 
'Mario Alberto López Nuñez 
'Christian Galindo Ernst 
'Veronica Minerva Rembis Sainz 
•José Luis Nava Lopez. 
ODONTOLOGÍA 
'Ana Laura Perez Castillo 
ADMINISTRACIÓN 
'Diana Jimenez Fernández 
'Ma. Fernanda Galino Méndez 
•Ericka Isela Costruita Horta 
•Maria Teresa Marcela Burgos Pa
redes 

•Gloria Angélica Vasquez Vargas 
•Alejandra Serdio Ortega 
SISTEMAS 

'Israel Hernandez Arrazola 
'Brenda Alejandra Quintero Muriel 
'Sandra Perez Diaz 
'Eladio Morales Becerra 
'Jaime J. Hernandez Morales 
'Héctor Sánchez Romero 
CONTADURÍA 
'Hada Hernandez Castelan 

'Elida G. Zepeda Lopez 
•Margarita Carrillo Espinoza de los 
Monteros 
•Marcela Díaz Quinatana 
"Muller Gómez Corso 
•Ma. Del Carmen Herrera Vélez 
•Francisco Javier Bracamonte 
'Ma. Del Carmen Rojas Garcia 
'Ana Laura Garcia Rodriguez 
'Luis O. Maldonado Ravelo 
A. INSTITUCIONES 
'Esther Aragón Jiménez 
'Leticia González Ramírez 
'Sandra G. Castelán Sandoval 
I. CIVIL 
•Carlos Cuellar Moreno 
FITOTECNIA 
'Mana Margarita Zago Mazzocco 
PEDAGOGÍA 
'Alicia Osorio Gómez 
PSICOLOGÍA 
'Adriana Mena Juárez 
'Mercedes Leticia Mora Morales. 

¡HOY¡ 

MIÉRCOLES 7 DE FEBRER 
SALON B-105 12:00 Hrs. 

CiNE 
Servicio GRATUITO 
de tu UNIVERSIDAD FORO 
UPAEP 

Felicitamos a 
La Comunidad 
Odontológica 

por su 
Fiesta Patronal 

Este 14 de Febrero, 
comparte con el ac
tor y torero Manuel 
Capetillo, sus pensa
mientos sobre "La 
juventud, el amor y la 
sexualidad". 
12:00 Hrs. 
Gimnasio UPAEP. 

Sociedad Astronómica 
Como ya habrás obser

vado en el jardin continuo a la sala 
de maestros se ha instalado un 
módulo de información e inscrip
ción a la recién creada "Sociedad 
Astronómica Domingo Taboada 
UPAEP" 

Esta Sociedad pretende 
no sólo difundir el conocimiento de 
la Ciencia Natural, en concreto la 
Astronomía, sino incluso realizar 
proyectos interesantes como 
Construcción de Telescopios, 
observaciones astronómicas en 
observatorios científicos como el 
Tonantzintla, así como campa
mentos observacionales en los al
rededores de Puebla Todo esto 
sustentado con pláticas, confe
rencias, cursos, seminarios, etc 
Con la finalidad de soportar aca
démicamente nuestras actividades en general. 

Hasta este momento hemos realizado dos campamentos, uno en Valsequillo y otro en Metepec, 
ambos con gran éxito. Nuestras siguientes actividades programadas son: Próximo 9 de febrero 18.00 horas, 
salón B-34, Conferencia "Origen del universo", dictada por la doctora Ludmidia Gumen (Departamento de 
Matemáticas), este evento se dirige al público en general El siguiente acto tendrá lugar el 23 de febrero en la 
Sala Francisco de Vitoria, consistirá en la creación oficial de nueslra sociedad, se contará con la presencia de 
nuestras autoridades universitarias y de las distinguidas personalidades de la Fundación Taboada. Se 
impartirá la Conferencia "La Astronomía en Puebla", por el doctor Octavio Cardona del Instituto Nacional de 
Astrofísica, Optica y Electrónica. 

Si tienes algún interés en el conocimiento del Cosmos y sus fenómenos no dejes de pertenecer a este 
grupo Informes: Ing. Eugenio Urrutia Albisua, Pnv 19 Sur 1911-4 Teléfono 32-76-61. 
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ESCALADA 

Emoción en el 
Torneo de Escalada 

Por: Leopoldo Aguilar Cruz 
4o CICOM. 

Fascinante resultó el campeonato Nacional de es
calada en el cual dominaron la U.P.A.E.P., el D.F. y Nuevo 
León, en un torneo donde participaron 140 montañistas. 

En la categoría varonil avanzados el ganador fue 
Francisco Medina de Nuevo León con un tiempo de 43 
segundos, dejando en la segunda posición a Javier 
Cerratos del Distrito Federal con 1.30 y en la tercera a 
Carlos Vargas, también del Distrito Federal, con 1.54. 

Por la U.P.A.E.P. Aldo Iturbide se colocó en la quin
ta posición en la categoría de avanzados. 

En intermedia Mauricio Caballero de U.P.A.E.P. con 
tiempo de 2 minutos y 50 segundos logró la primera posi
ción dentro de la categoría. 

ESTATALES 

Comienza el 
CONDDE 

Desde el 9 de este mes tendremos la oportunidad 
de ver lo mejor del deporte estudiantil al celebrarse la 
edición 1996 de los juegos del Consejo Nacional del 
Deporte CONDDE y además adelantamos que Puebla será 
anfitrión de la competencia regional. 

Próxima Semana: 

Edición Especial 
Águilas Campeón 

Todas las anécdotas del título obte
nido en Monterrey, en el Campeona

to Nacional de CONADEIP. 

Excelente 
ambiente 

hubo 
el 

sábado 
y 

domingo 
pasado 
en la 

UPAEP al 
celebrarse 
el torneo 
nacional 

de 
escalada. 
Felicida

des 
a los 

ganadores 
de la 

competen
cia. 

FÚTBOL RÁPIDO 

Águilas 
Campeón 

Por: Leopoldo Aguilar Cruz 
4o CICOM. 

El equipo de fútbol 
rápido de la U.P.A.E.P. 
consiguió el campeonato 
nacional de CONADEIP 
en la ciudad de Monterrey 
ante los locales U. de M. 
por 5-2 en una aplastante 
actuación. 

El equipo dirigido 
por Guillermo Alvarez 
Benítez, se fue invicto en 
el torneo, dejando paten
te de su gran dominio, en 
el certamen realizado en 
las instalaciones de la U. 
de M. 

El jueves iniciaron 
su actuación contra la es
cuadra sorpresa del tor
neo I.T.E.S.M. campus 
Guadalajara al que derro
taron en tiempo extra por 
3-2, el viernes en una do

ble jornada en condiciones 
climáticas adversas derro-
taron a la U. Regio-
montana por 5-2 y al 
I.T.A.M. por 11-4. 

Para la semifinal se 
enfrentaron a los poblanos 
de la U.D.L.A. que sor
prendieron al clasificarse 
a la ronda siguiente, y en 
un partido en que los po
blanos se encerraron para 
evitar la goleada, pese a 
esto los aguiluchos avan
zaron a la final por 2-1. 

En la final se en
frentaron a la U.de M. que 
eliminó al I.T.E.S.M. 
campus Guadalajara, y en 
un partido que dominó la 
U.P.A.E.P. de principio a 
fin derrotaron a los loca
les por 5-2. 

"Desde 
el Nido" 

Por: Patricio 
Aguilar Delgado 

8o CICOM. 

¡Hola que tal! Bienvenidos al apasionante mundo depor
tivo. Arranca la actividad del CONDDE enfrentándose los 
representativos de varias universidades. 

Este viernes en el polideportivo de la UAP será 
la inauguración de la edición 1996 del torneo del Conse
jo Nacional del Deporte Estudiantil, la actividad se pro
longará hasta el 2 de marzo. Se participará en once 
disciplinas: Atletismo, basquetbol, fútbol rápido, karate, 
natación, Tae Kwon Do, tenis, voleybol, soccer varonil y 
la exhibición de aerobics y se espera la llegada a Puebla 
de 1200 atletas de 12 diferentes instituciones aunque 
existe la confianza de que lleguen a quince 

El torneo que inicia representa un verdadero reto 
para el equipo de basquetbol de nuestra institución ¿por
qué? no ha podido ganarlo y esta ocasión no desistirá 
en el intento de lograr este objetivo: quedarse con una 
de las tres joyas de la "triple corona" del basquet 
(LINABE, CONADEIP y CONDDE), cosa que se propu
sieron desde un principio y que ya no lograrán. 

La etapa regional también se desarrollará en la 
angelópolis del 14 al 19, pero con la diferencia de que 
se restan disciplinas como el fútbol rápido y el aerobics, 
para esta etapa se esperan 800 atletas aproximadamen
te. 

Se buscarán que los enfrenamientos del basquet 
sean a visitas reciprocas o en su defecto en una sola 
sede. 

Luego de sortear estas dos etapas, vendrá el 
momento del interregional el cual también será en Pue
bla... Ahora se enfrentarán la región 7 (Puebla) ante la 
región 1 (Nuevo León. Coahuila. Tamauhpas)... ¡prueba de 
fuego para los poblanos! Esta etapa se desarrollara del 
21-28 de marzo. 

Lo cierto es que un ob|etivo está a la vuelta de 
la esquina; ojalá y ahora la inauguración si resulte bien. 
pues el año pasado, en el mismo polideportivo; hubo 
mucha desorganización: 1. Empeeó tarde; 2. Las autori
dades del Instituto Poblano del Deporte no llegaron, 
bueno, el director... las palabras por parte del gobierno 
del estado las dijo Rodolfo López, subdirector del Institu
to; 3. No hubo Himno Nacional, fue cantado a cápela y, 
por si fuera poco el juramento deportivo la hizo José 
Antonio Villar, pero lo curioso fue, que no estaba planea
do así y, "los dioses del gimnasio" lo eligieron de último 
minuto para que lo realizara...En fin, esto ya quedó 
atrás. Buena suerte y a buscar el campeonato. 

¡Hasta la próxima! 

Lee El Universitario 
salimos todos los miércoles. 

Desde el 
nueve de 

febrero 
comienza la 

actividad 
deportiva del 

CONDDE 
donde se 
esperan 
buenos 

resultados 
de las 

Águilas en 
fútbol y 

basquetbol, 
además de 
atletismo. 
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